



## Tage des Schweizer Holzes in Diemtigen und St. Stephan

PD/ARMIN BERGER

**Von Brienz bis ins Seeland und vom Simmental bis ins Emmental: Im ganzen Kanton Bern öffneten am 12. und 13. September Betriebe aus der Wald- und Holzbranche ihre Türen. Den Besuchenden wurde dabei ein spannender Einblick in die vielseitige Holzwirtschaft geboten, so auch im Diemtigtal und bei der HwR AG in St. Stephan.**

In neun Clustern organisiert, stellten die Berner Betriebe abwechslungsrei-

che Programme zusammen – von Waldführungen für ganze Schulklassen über Timbersport, Holzrücken mit Pferden bis hin zu Betriebsbesichtigungen. Besonders hervorzuheben sind die Veranstaltungen im Diemtigtal, wo zahlreiche Firmen zusammen mit der regionalen Försterin ein umfassendes Programm boten, sowie in St. Stephan bei der HwR AG, wo neben Betriebsführungen auch ein grosses Firmenjubiläum gefeiert wurde. Die Organisatorinnen und Organisatoren der insgesamt fast 20 unter-

schiedlichen Standorterlebnisse im Kanton Bern zeigten sich nach den zwei Tagen sehr zufrieden mit der nationalen Veranstaltung «Tage des Schweizer Holzes 2025». Die Bevölkerung durfte hinter die Kulissen vieler bekannter, regionaler Holzverarbeitungs- und Forstbetriebe schauen und sich über den vielseitigen Einsatz von Holz informieren. So konnte das Bewusstsein für die Bedeutung und den Wert des aussergewöhnlichen Rohstoffes Holz geschärft und gefördert werden (siehe auch Berichte auf Seiten 6 und 10).



Das Sägewerk der HwR AG in St. Stephan faszinierte die zahlreichen Zuschauerinnen und Zuschauer.



Der Naturpark Diemtigtal informierte mit einem Wettbewerb rund um Diemtigtaler Bäume.